
                                           平成２7年７月２３日 

会員の皆様へ                                                                        

 県立神奈川総合高等学校 
    ﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞ会長 米光 豊 

平成２７年度 第２回パートナーズ運営委員会便り 

７月１１日（土）平成２7年度第２回パートナーズ運営委員会が開かれましたのでご報告いたします。 

 

１． 米光会長より 
おはようございます。 昨日今日非常に良いお天気ですが、体調を崩されないように。前回からの活動を、ご報告します。 

・6/6にパートナーズのOB会、フレンズの総会があり、現役との交流会ということで、参加しました。神奈総ができたときの一期目

の会長さんとお話して、いろいろご苦労など伺い、感銘を受けました。僕らより年齢的には上の方でしたが、魅力的で話していてきら

きら光っているというか、オーラがすごい、生き生きとしていらっしゃる。こういう方はすごいなと感じました。 

・同じ日にほっと一息カフェ。今月は7/18、２０周年の大掃除の後、11:45～ビデオモニタールームにて。案内は１６日配布。 

・7/9副校長先生と一緒に、高P連関東大会(つくば市)に日帰りで行きました。 

【全体会講演会】最近話題になっております、手や足が動きにくい方の動きをサポートする介護ロボットの開発をされている、筑波大

学の先生で、サイバーダインという会社をやられている方でした。生まれてから歩いたことがない方の脳波と筋肉を連動させて、「足を

動かすという脳波」に反応して足を動かす、というところまでいっているのが、かなり凄いと思いました。 

【分科会】《山梨県立甲府第一高校》100 年続いている【24 時間歩き続ける「強行遠足」】。自分の限界に挑戦して、得るものがある

だろうとの学校行事だが、PTAとして、道中の、交通、水分、シジミ汁、などをサポートしている。  

《神奈川県立生田高校》ａｉプロジェクト（支えあい、知り合い、助け合い）「あい」という言葉を使って、いろいろな委員会が行事を

行っている。イベントごとに、ボランティア登録をしてお手伝いしているが、去年より登録者が大変増えた。 

【道中】《県立麻生総合高校》生徒と一緒に何かをやる活動が多い。うちは一緒は少ないが、今回掃除はコラボできて良いと思います。 

 またよろしくお願いします。 

２． 市川校長より 
 こんにちは。人事異動がありました。新事務長・増山純子氏「県立学校は初めてで不慣れですが、よろしくお願いします。」 

・NHＫで、災害に対応できる、人型のロボットの大会の特番がありました。人が入れない、被災家屋で活躍するロボットで、ノブを

回してドアを開ける(もっとも難しい)、コンセントを差し込む等、８つほど障害物がありました。このようなロボットが世界中で開発

されていて、数年後には人間を超える時代が来るのではないか、こういう未来志向の中で、今子どもたちがいるんだなと思いました。 

・テーマ研究発表会が7,8日、無事に終了しました。生徒の3年間の集大成なので、発表されたお子さんを、ほめてあげてください。

先輩たちのすばらしい発表を見て、１・２年次が不安に思う時期です。悩んでそれを乗り越えていきます。全国の高校が神奈総と全く

同じシステムで、大学の卒論のようなものを目指すように、中教審で検討しています。神奈総で20年来続いている伝統ということで、

是非これからお子さんに対して、励ましていただければと思います。 

・神奈川では、県、PTA、それぞれに実行委員会を作って、【スタートかながわ】というキャンペーンを実施しています。昭和５０年

代半ば、【４＋１ない運動】では、学校としてバイクの免許を取らせない、という方針でしたが、かえって事故が増えてしまい、平成に

入り、交通社会で生きていくための安全対策、事故防止への対応を支援する、神奈川新運動となりました。少し前まで車・バイクが加

害者で、歩行者・自転車は被害者、守られる側でしたが、近年自転車事故で数千万円賠償を請求されるケースが増えてきました。そこ

で、この６月１日に道交法を改正して、携帯等、自転車のながら運転に対しても厳しくなりました。県としても安全指導していきまし

ょうと、平成２１年度から【スタートかながわ】運動が始まりました。子どもの発達段階に応じて、小中高、学校だけでなく、保護者

と連携を取って、交通社会の一員として、このくるま社会を生きる力の育成を目指しています。 

・韓国とのパートナー交流について。残念な報告です。MERS流行のため、６月に韓国の学校から、今回の訪日はなかなか難しい、と

いう話が来ました。こちらも、キャンセル料の兼ね合いから６月末の時点で検討しましたが、今回は訪問による交流は難しいだろう、

ということで、お便りを出し、保護者への説明会を開きました。生徒は楽しみにしていたと思うので、大変残念ですが、社会の中では

様々なことが起きるので、これからも安全を優先していきます。ご理解をいただければと思います。 

 

３． 報告・連絡事項 
(１)本部より  各種研修会参加予定状況 

  ○ 5/30   ２０周年記念事業実行委員会 

  ○ 6/6    交通担当校説明会（八洲学園 10:30～12:00） ほっと一息café 

  ○ 6/9     横浜北地区交通安全担当者会議（本校２階会議室） 

  ○ 6/13    横浜北地区各種研修会（成人「高校生の食育」、広報、学年「PTA活動に楽しく参加するために」） 

  ○ 6/21   県高Ｐ連定期総会（パシフィコ横浜アネックスホール 12:30～15:15） 

  ○ 6/27  横浜北地区各種研修会（副会長「副会長はどこまでやれるのか」） 

        ○ 7/4    高Ｐ連研修大会（パシフィコ横浜）「子どもが犯罪に巻き込まれないために」「情報交換」「心豊かな子供を育てるには」 

  ○ 7/6     街頭キャンペーン 横浜駅西口 

  ○ 7/8～9  関東地区高Ｐ連茨城大会 

  ○ 7/16  横浜北地区交通安全担当者会議 兼 交通安全講演会（21期生）（本校多目的ホール）  

    東急電鉄講師講演会、「高校生の交通安全について～電車通学における安全と安心～」 

  ○ 7/18    20周年記念事業大掃除、ほっと一息café（11:45～ ２Fビデオモニタールーム） 

 

面談、翔鷗祭など、学校にお出

かけの際は、パートナーズの名

札を必ずつけてください。 



  ○ 8/20～21 全国高等学校Ｐ連合大会 岩手大会 

  ○ 8/22  ほっと一息café（10:00～ １F第3会議室） 

  ○ 8/31  後期生合格者説明会  

 

(２)学校より 
・７、８月の予定について(詳細は、生徒に配布される予定表参照)   ※入試等、生徒立ち入り禁止時は、保護者も立ち入り禁止です。 

 
 (3) 各専門部より 
○ 年次部 
＊進路を考える会…6/14(日)約290名参加。アンケート集計結果より開催時期、時間、内容共に8割以上の方が好評価。生徒

には進路を考え具体的アクションプランを立てるきっかけに、保護者には結果を出すための最強サポーターになるきっかけに
なったのでは。ご協力下さった皆様に感謝です。アンケート、各分科会の議事録をHP公開確認中。 

＊前期体感ツアー・校長先生と語る会(7/14)…実行委員間、先生方との最終確認済。参加予定数は体感コース、ツアーコースが
昨年より少なめ、フリーコースは多くなっています。 

＊翔鴎祭…「お休み処」ミニステージ出演申込みのご案内（オレンジペーパー）を、7/16に配布予定です。 
○ 国際交流部   
＊6/20「海外帰国在県外国人生徒保護者懇談会」を実施。参加者：在県４名、帰国10名。 
 一部の懇談会では、先輩保護者からの実際の体験談を聞くことができ、質疑応答ではとても具体的なやりとりがあった。 
 二部の交流会では、参加者や先輩保護者の方々が学年を越えて交流し、とても有意義な時間になったと思われる。 
＊7/18「そーだ、きいてみよう～神奈総生の国際交流」…6/25オレンジペーパー配布済。パートナー校交流にて英、仏、独に

行かれた方、Kakehashiプロジェクトにて米に行かれた方、長期留学で米に語学留学された方、同じく長期留学でバレエ留学
された方、アメリカからのホームステイの受け入れをされた方の貴重な体験談を聞くことができます。当日参加可。 

○ 広報部 
＊進路を考える会、同窓会総会、テーマ研究等を取材。 
＊Who’s  who、やっと完成し7/9(木)LHRにて配布。ざっくばらん６１号は、７/16(木)に配布。 
＊現在６２号制作も始まっています。 
＊今後、体感ツアー、交通安全講演会、２０周年記念事業大掃除、そうだ聞いてみよう神奈総生の国際交流等を取材予定。 
＊また、キャンプ実習も生徒さんに原稿依頼を予定しています。引き続きご協力よろしくお願いします。 

○ ボランティアバンク 
＊着物文化F：着物着付け講習会 (6/20,7/7)   ＊翔鷗祭：専門部、ファミリー合わせて８団体が参加予定。 

＊熊猫家庭F：参加者31名。卒業生（18期）2名の受験報告のあと、分科会形式の座談会。先生方にも参加いただき、 

活発な話し合いができました。 

＊バザーF：翔鷗祭では、今年も家庭からの提供品、手作り品の販売と、昨年好評だったプチ体験コーナーを設けます。 

売上は全て学校へ寄附されます。提供品募集の案内を7、8月に2回配布します。皆様のご協力お願いいたします。 

 

 

 

 

 

(4) その他 

①  神奈川県から【地域とともにつくるインクルーシブな学校】教育推進フォーラム 

8/1(土) 14時～ 横浜市社会福祉センターホール (申込 7/27正午まで 県教育委員会HPより) 

②  研修会に参加すると分かりますが、神奈総の保護者の活動は非常に恵まれています。土曜日に活動させていただけるの

は、先生方のご協力によるものです。生徒や学校に迷惑のかからないよう、十分にご配慮お願いします。 

 
４． 議事  なし 
 

《映画な人たち》８月の活動はお休みです。次回は、９月５日（土）です。 
 
ご意見等ございましたら「よろず承り箱」にお願いします。 次回運営委員会は 8月２９日（土）10時から 
＊各配布物は、学校ホームページにも掲載しています。ご参照ください。 

7/2(木) 米パートナ－校歓迎＆お別れ会 

7/6 (月) 防災訓練 

7/7(火)８(水) テーマ研究発表会 

7/11(土) 第2回運営委員会、 20周年実行委員会 

7/18(土) 20周年記念大掃除 

7/18(土)-8/7(金)面談週間 

7/22(水)23(木) オープンスクール 

7/27(月) 夏季休業開始 

7/27(月)-29(水)後期募集受付 

7/25(土)-30(木) 集中講座(26-29キャンプ実習) 

7/30(木) 後期募集前日準備（13時～生徒校内立入禁止） 

7/31 (金) 後期募集検査（終日生徒登校禁止）   

8/4 (火) 後期募集判定会議（～13時生徒登校禁止）  

8/５ (水) 後期募集合格発表  

8/8(土) 公私合同学校説明会(鶴見大学) 

8/９(日) -15(土)教員採用試験のため4～6F立入禁止 

8/11(火) 後期入学手続き 

8/24(月) 授業開始、テスト１週間前  

8/27(木）LHR、防災教育、推薦OA説明会 

8/29(土) 運営委員会、20周年実行委員会 

8/31(月)後期合格者説明会、～9/4 期末テスト 

翔鷗祭が近づいてきました。パートナーズ各団体の展示・発表についての調整・連絡は本部が行います。 

どんな小さなことでも、不明な点がありましたら、本部(中島副会長)までご連絡ください。また、校内の各施設

を使用した際は現状復帰をお願いします。実行委員の指示に従い、締切等順守して、素敵な翔鷗祭にしましょう。 

 

ＨＰが更新されると、メールが来る！ 詳しくは、

パートナーズのページの一番下をご覧ください。 


